

Thomas Bach de retour à Tokyo pour l'ouverture des Jeux Paralympiques



Thomas Bach a été accueilli ce lundi à Tokyo par la gouverneure de la ville, Yuriko Koike. Photo: Shugo Takemi

La Havane, 23 août, (RHC)- Le président du CIO, le Comité International Olympique, est de retour à Tokyo. Cette fois-ci pour la cérémonie d'ouverture des Jeux Paralympiques 2020.

A Rio, l'absence du patron du CIO à l'ouverture de la plus grande compétition des handisports avait éveillé des réactions diverses.

Thomas Bach doit rencontrer, dans la capitale japonaise, son homologue du Comité International Paralympique, Andrew Parsons et l'Empereur du Japon, Naruhito.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/267832-thomas-bach-de-retour-a-tokyo-pour-louverture-des-jeux-paralympiques>



Radio Habana Cuba